
「20年ぶりの保守分裂・合併推進破綻・東市長の20年市

政に市民はウンザリ！の今回市長選、実績ある行動派弁護

士を立てた絶好のチャンスだったのに、たったの8339票。

　これは断じて「健闘」ではなく、「惨敗」である！

　4年前に「候補者説明会を10日も過ぎた5/21になって

しょうことなしに出た『つくる会』役員・民商代表の弘瀬

さん」の9826票より約1500票も減らしている！

　　＊「つくる会」の正式名称は「市民こそ主人公の住み

　　　よい門真市政をつくる会」で、共産党勢力の市長選

　　　挙専用の連合団体。４年に１度だけ現れるのが特徴

　　　

　8年前の元共産党市議の河野登美子候補の時には6/1出

馬記者会見で1万 0595票だったのに、今回は過去3回で

ダントツに早期の4/19に出馬記者会見をしての8339票。

●これは、東市政での野党・戸田3106 票＋共産党5人

　で7279票＝合計1万0385票より2046　票も少ない！

●住民投票で合併反対に投じた推定3万5000票からす

　れば2万 6661 票も少ない！

　なぜこんなことになってしまったのか？

　原因は明らかである。
―――――――――――――――――――――――――
１：共産党が愚劣で独善的な排他主義（共産党単
　　独主義）に走ったこと。
――――――――――――――――――――――
　市長選で勝利する土台が合併反対に投じた推定 3 万

5000 票の結集を大切にし、戸田と共産党 5 人の合計 1 万

対層を今度は決

かることだが、
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で動いた人で今

かった人が沢山

　欺瞞宣伝する

緒にやりましょ

が、まだ市民の

　＊やりように

　　員をどんど

　　ができたの
―――――――
２：選挙戦術
　　ベルに過
戸田ひさよし事務所；門
　　　  （門真市駅南2分）三
　　℡:06-6907-7727 FA
自宅 :門真市北巣本町
 （青山自治会館隣り）

0385 票を核心としつつ、住民投票をサボった心情合併反
起させることにあるのは誰が考えても分

共産党・「つくる会」がやったことは、「合

進者で看板＆ブッちぎりトップ当選の革

戸田とその支援のすそ野を実質的に排除

市民のまとまりを破壊し、あからさまな共

固めることだった。

動を思い起こさせて東打倒をする最も効

は、田中知事の支援来訪だが、共産党単独

対に来てくれないのは明白で、この点でも

の大きな芽を自ら潰したのである。

戦術も考えてなかった？）

的路線で固めておいて、一方で「市民に幅

動」であるかのような欺瞞宣伝で市民を騙

はマイナスでしかない。

排除だけでなく、合併反対・住民投票運動

回声もかからなかった人、全然顔を出さな

いる！

くらいなら、「共産党や共産党支持者と一

う！」と鮮明に実態を出して運動する方

支持を得られただろう。

よっては、守口初め他市の共産党以外の議

ん応援に呼び寄せ共産党色を薄めること

に、来るのは共産党議員だけ！
―――――――――――――――――
・宣伝物・市民への訴えが拙劣低レ
ぎたこと。
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――――――――――――　　　　　　ウラに続く
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共産党関係者の間ではきっと「いい出来のビラ」だと

め合ったのだろうが、一連の「つくる会」ビラは、

づかい・デザイン・文言のどれも基本的には「いかに

共産党」の「ありきたりビラ」でしかなかった。

これは予算の問題ではなくセンスの問題である。

「単に正しい主張」と「人々の心を今ギュッとつかみ

すぶる正しい主張」は違う。

「市長がかわれば暮らしが変わる」なんてことは、い

・どこの市長選でも言えることであって、今門真市民

心を揺すぶることは20年マンネリ東市政への具体的

判であり、また出馬することへの怒りの表明である。

そして財政を傾け市民意志と反対に合併に走ってな

かつ居直る無責任・ケジメなし政治への批判であり、

報隠しと利権集票政治への批判である。

子育て政策への批判等は今回はそれらの下に位置付

てメリハリをつけなければ、「十年一日の如き共産党

マンネリ宣伝」と思われるだけだ。

それらの「効果的な批判」は、ほとんど園部陣営に先

されお株を奪われっぱなしだったと言ってよい。

園部べビラがいろんな数字・金額を出して財政再建

語るのに対して、そういう数字・金額を出しての説

的宣伝が非常に弱かった。

全国的著名人の支援を全く呼ばず、関西的著名人す

ら呼ばない「門真単独主義」は、現状の門真での「大

勝負」に勝つ意志がないのも同然。

今時ＨＰも作らずに「大勝負選挙」をするＩＴ無視

体質。ビラも載せない河原林ブログだけでは話にな

らない。

同時に、独自ＨＰも開設せずビラは共産党ＨＰにだけ

イスイと掲載される「つくる会」の実態は、共産党ベ

タリで自立的市民団体ではないことも露呈してしま
ている。（戸田ＨＰでは戸田の自助努力で掲載した）
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●今回の惨敗は、共産党・「つくる会」には自業自得だ

　が、門真の市民意識・市民運動からすれば大きなキ

　ズを与えられてしまった。

（戸田にとっても「戸田あれだけ通信や何やらで支援し

　た人がたったの8339票で惨敗」と支持者や広範な市

　民に認識されることは、大きな損害であり信用失墜

　である。）
　　　　
　今回うまくいけば1万 5000超あたりで当選、ダメでも

1万 3000前後、いくら最低でも1万 1000程度、が本来

の筋だったのに8339票ではあまりにも低い。

●この8339票には戸田のビラやＨＰ支援での数も含ま

　れてのことであり、戸田が全く支援表明しなかったら、

　せいぜい7000票代になっていたはず。

●さらに！もしも戸田が独自候補を立てて、共産党陣営

　候補をバシバシ批判していたら共産党陣営候補票はぐ

　　　　っと減って5000票前後だったろう。

　　　　共産党市議5人で 7279票なのに市長選では

　　　　5000 票前後！

　（　　戸田がもしも全力で共産党陣営候補批判をやれ

　　　　ば、必ずそうしてみせる自信が戸田にはあるし、

　　戸田陣営候補の票の方が共産党陣営候補を上回るこ

　　とにも自信がある。）
　　　　　
★次の市長選挙では、もちろん戸田と共産党のし
　っかりした共闘をすべきだが、万一どうしても
　そうできない場合は、批判点をハッキリさせた
　闘いをするだろう。
　　共闘の前提として「人間としての礼儀」が大
　切であることも、共産党に対しては付け加えて
　おく。
まま FAX で各支援者に送るくらいのことはするもの

ろうに。

戸田が思う「普通人の感覚」では、これは「ものすご

非礼で非常識」なことだと思うのだが、門真の共産党

力の人々にとってだけはそうではないんだろうか？

戸田はよく「門真のこれまでの風土は（市議会も）『ひ

つ目人の国』みたいに、普通の感覚を持った人の方が

常扱いをされるところがある」、と説明してきた。

それは現にそういう目に会ってきた多くの市民から話

聞いてきたからだが、それらの人々は異口同音に「そ

うちにかおしいと思っている自分の方がおかしいのか

、という気持ちになってしまう」と言っていた。

「人にあいさつする」のは人間として基本中の基本だ

思うし、まして「幅広い市民の共同」だとか言って選

での支援を受けるのであれば、「きちんとあいさつす

」のはなおのことだと思うのだが、こう思う戸田の方

「異常」なのだろうか？？
どこの選対でも選挙が終わったら、落選したら落選し

なりに、支援者各位に選挙結果報告と支援のお礼あい

つを送るものである。

　しかし門真には全然別の「文化」があるのだろうか？

既に公表しているように、戸田は河原林氏支援で直接

費だけでも約30万円の身銭を切り、河原林推薦・東批

を徹底的に打ち出した顔写真入り「ヒゲ戸田通信」3

2000部余を門真市内に配布・郵送し、ＨＰでもガンガ

宣伝し、自転車でも回って宣伝してきた「有力支援者」

ある。

これほどの支援実践にも拘わらず、戸田に対しては

示前も公示後も全く連絡がなかっただけでなく（公

質問状への回答を持ってきただけ）、投票日から9日も

過した 7/5 現在でも、電話１本、FAX１枚の報告も

いさつも寄せられていない。

共産党の機関紙やＨＰに載せる報告文章は先週半ばに

作ったのだから、普通の感覚のある人達ならそれをそ


